

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

NOVEMBRE/DECEMBRE 2024



3 novembre : nous avons eu notre rencontre mensuelle des Amis de Sainte Angèle : moment de prière, de partage et un goûter.





5 novembre : Rosaria et Simona d'Asola sont venues pour mieux connaître Sainte Angèle. Elles ont pris quelques livres et images pour faire de la publicité pour Sainte Angèle dans leur paroisse.

23, 24, 25 novembre : divers événements ont eu lieu ces derniers jours au Sanctuaire de Sainte Angèle à Brescia, célébrant non seulement la Fondation de la Compagnie, mais en particulier cette année, le 500^{ème} anniversaire de son retour de Terre Sainte. Nous avons directement participé à certains événements et suivi les autres via une diffusion en direct. Ce fut une joie de rencontrer quelques membres de la Compagnie de Brescia et aussi de la Fédération des Compagnies.



1 décembre : nous avons eu la rencontre mensuelle des Amis de Sainte Angèle sur le thème d'Angèle pèlerine : un moment de prière devant l'icône de Sainte Angèle au pied de la Croix, partage et puis goûter dans la chambre de Sainte Angèle.



6 décembre : Sœur Carla, franciscaine de l'hôpital Laudato Si', est venue avec trois jeunes femmes qui recherchent la volonté de Dieu pour leur vie. Elles voulaient connaître la patronne de Desenzano.



Pendant l'Avent, nous avons participé à de nombreuses activités dans la paroisse en préparation à Noël avec les catéchistes, les parents et les familles.

25 décembre : après l'Eucharistie du matin de Noël, nous avons rejoint la Communauté de Capriolo pour passer ensemble une belle semaine.



Nous souhaitons à toutes une joyeuse et sainte année jubilaire dans l'Espérance !
Prions pour la paix dans notre monde !

Sœurs Armida et Patrizia

*Avec nos remerciements à Sr Hélène Proust pour le logo du Jubilé - Angèle
(uniquement à usage interne)*